

FESTWOCHE 125 Jahre DRK-Kreisverband Alfeld

# Fünf Tage wird gefeiert

Aktionen in der ganzen Region



Auf dem Gelände der Elzer DRK-Kita „Die Grashüpfer“ beginnen die Olympischen Spiele „Klein gegen Groß“ mit einem standesgemäßen Fackellauf. FOTOS: EHLERS (6), KUHLEMMANN (3), BORNEMANN (1), DRK (1)



Mit Seifenblasen voller Rauch werden die kleinen und großen Besucher in Elze verzaubert.



Im Namen aller Kinder und Erziehenden übergibt Elzes Kita-Leiterin Heike Schmieden ein selbst gebasteltes Bild an Mario Eißing, Geschäftsführer des DRK-Kreisverbands Alfeld.



Tänzerische Einlage in Nordstemmen: Die „Brunnenhof-Ladies“, Mitarbeiterinnen der DRK-Tagespflegeeinrichtung „Brunnenhof“, unterhalten die Geburtstagsgäste.



Vor der Kulisse des DRK-Pflegeheims in Banteln tritt die Bläsergruppe der Jägerschaft Alfeld auf. Das Besondere: Auch Heimleiterin Daniela Enkhart-Kolle (4.v.l.) wirkt bei diesem Ensemble mit.

Region – Die ganze Woche im Zeichen des Roten Kreuzes, denn mit einer Vielzahl von Veranstaltungen und Festen feiert der DRK-Kreisverband Alfeld seit Montag sein 125-jähriges Bestehen. Mit dieser Festwoche, die am heutigen Freitagabend mit geladenen Gästen in Eime ihren Abschluss findet, ist es dem Kreisverband mit seinen verschiedenen Dienstleistungssektoren gelungen, sich der Öffentlichkeit in seinem Einzugsgebiet zu präsentieren.

Den Auftakt machte am Montag ein Empfang in der Geschäftsstelle an der Winzenburger Straße in Alfeld. An diesem „Tag der offenen Tür“ beteiligten sich auch das Seniorenbüro und die Sozialstation Alfeld. Nachmittags wurde Sommerfest im DRK-Pflegeheim in Banteln gefeiert, wo unter anderem eine Vorstellung der Falknerei vom Kirchberg und ein Auftritt der Bläsergruppe der Jägerschaft Alfeld geboten wurden, bevor es mit einem Grillbüffet seinen Abschluss fand.

Dienstag ging es an der Steintorstraße in Gronau weiter, wo die DRK Mobile Haus- und Service GmbH, die DRK-Tagespflege Gronau und die Sozialstationenteams Gronau, Duingen und Sibbes-Lamspringe-Freden zu Kaffee und Kuchen, Bingo und Spielen eingeladen hatten – begleitet von der Bläsergruppe und von Musik der Gronauer Kindergärten. Mittwoch folgte das Sommerfest des Alten- und Pflegeheims Gronau, das hiermit auch seinen 50. Geburtstag feierte. Ebenfalls dabei war der DRK-Ortsverein Gro-

nau, der, ebenso wie der Kreisverband, 125 Jahre alt geworden ist. Gefeierte hat er Ortsverein selbst bereits, sich aber gern an der Festwoche noch einmal beteiligt.

Eine gemeinsame Veranstaltung der DRK-Tagespflege Brunnenhof, des Sozialstation-Teams und des Ortsvereins Nordstemmen stand am gestrigen Donnerstag auf dem Programm. Nicht nur gab es hier verschiedene Leckereien und unter anderem einen Auftritt der Kindertanzgruppe vom VfL Heyersum, auch hat der Nordstemmer Ortsverein in diesem Rahmen sein 125-jähriges Jubiläum gefeiert (» NORDSTEMMEN).

Für gestern Nachmittag ebenfalls eingeladen hatte die DRK-Kindertagesstätte „Die Grashüpfer“ in Elze. Dort wurde der „Tag der offenen Tür“ mit der sportlichen Olympiade „Klein gegen Groß“ begangen, dazu organisierte der Elzer Ortsverein Kaffee und Waffeln.

„Wir wollen neben unserer verantwortungsvollen Aufgabe den Anlass gebührend feiern, aber uns in erster Linie bei unseren Mitarbeitenden und Freunden ganz herzlich für die Treue und gute Zusammenarbeit bedanken. Ohne sie wäre die Geschichte des Kreisverbandes nicht so lange und so erfolgreich verlaufen“, hatte Geschäftsführer Mario Eißing im Vorfeld der Festwoche betont – und das dürfte gelungen sein. Über die Abschlussveranstaltung, die am heutigen Freitag bis in die Nacht dauern soll, wird in der kommenden Montagsausgabe der LDZ berichtet. lz



Küsschen gefällig? Tierisch was los ist beim Sommerfest des Alten- und Pflegeheims Gronau. Dort ist nämlich Martin Tränkler mit seinem „Rollenden Zoo“ zu Gast und stellt seine Tiere vor.



Haben allen Grund zur Freude: Heimleiter Dani Schwarze und Pflegedienstleiterin Claudia Hübener sind auf das tolle Team des Alten- und Pflegeheims Gronau mächtig stolz.



Applaus: Auch die Aufführung der DRK-Übungsleiterinnen „Gymnastik“ im Kreisverband Alfeld kommt beim Sommerfest an der Burgstraße am Mittwochnachmittag in Gronau bestens an.



Sorgen mit ihrem Auftritt beim Sommerfest des DRK Alten- und Pflegeheims Gronau für Stimmung: Der Bewohnerchor „Haste Töne“ präsentiert mit Gabriele Brandes ein paar Lieder.



Highlight ist in Banteln die Vorstellung der Falknerei vom Kirchberg. Bewohnerin Margot Fiedler, die 33 Jahre Revierförsterin war, hält prompt selbst eine Eule.



Die eigens gestaltete Tischdeko in Banteln weist auf das 125-jährige Bestehen des DRK-Kreisverbands Alfeld hin. Das Foto zeigt die Bewohner Sigismund Mikolajewski (l.) und Helmut Roth mit Pflegedienstleiterin Elena DiLorenzo und DRK-Heimleiterin Daniela Enkhart-Kolle (r.).